Mata a esposa y a su hijastro

El hombre tenía 15 días de haber salido de un anexo; intentó suicidarse sin éxito HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo Coah.- En un trágico incidente en la colonia Ampliación La Herradura, al oriente de Saltillo, un hombre de nombre Mario de 67 años con problemas de drogadicción y esqui-



zofrenia apuñaló mortalmente a su esposa María Rosa de 57 años y a su hijo de 16 años, quien falleció horas después en el hospital.

Los hechos ocurrieron cuando vecinos de la Calle Alforjas entre 16 y 17 escucharon gritos provenientes del domicilio y alertaron al 911. Al llegar, las

autoridades encontraron al presunto feminicida aún en la casa, junto a su hijo gravemente herido por el arma blanca. El hombre fue detenido de inme-

diato y el adolescente trasladado al hospital, donde no sobrevivió a las lesiones.

LOCAL / PÁG. 2

\$10.00 Ejemplar Sábado 1 de Junio de 2024 **DE MONCLOVA**

Año XXXVII No. 13,460 Monclova, Coahuila



Pagará IMSS pensiones el 3 de junio

STAFF/LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

Ciudad de México.- El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informa a su población pensionada que el pago correspondiente a la mensualidad de junio estará disponible a partir del lunes 3 del citado mes.

El depósito de la pensión está garantizado; se invita a la población pensionada a consultar el calendario del pago de pensiones 2024 en la página www.imss.gob.mx/pensiones y acceder al banner "Conoce el calendario de pago de pensiones 2024 aquí".

Ante cualquier duda, la población pensionada o sus familiares pueden comunicarse al teléfono 800 623 2323 y elegir la opción número 3: "Pensionados" para ser atendido por un representante de la institución.

Vigilarán elección la Sedena y la estatal

El Gobernador reiteró la total disposición de su administración en apoyo a las actividades que este fin de semana realicen el INE y el IEC



STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- Con el objetivo de que los comicios del próximo domingo 2 de junio se desarrollen de forma libre, pacífica y ordenada, en todas las regio-



nes de Coahuila iniciaron los operativos conjuntos entre el Gobierno del Estado y las fuerzas federales de seguridad.

En la que es una estrategia conjunta para brindar certeza a las y los coahuilenses durante los comicios, se han dispuesto operativos conformados por elementos de la Policía Estatal, de la Guardia Nacional y del Ejército Mexicano en puntos estratégicos del estado, que estarán vigilando este proceso electoral.

El gobernador Manolo Jiménez Salinas refirió que en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de Coahuila (IEC) garantizan a las y los coahuilenses un proceso en paz y con tranquilidad.

Jiménez Salinas reiteró la total disposición de su administración en apoyo a las actividades que este fin de semana realicen el INE y el IEC en todo Coahuila como parte del proceso electoral, y aseguró que



todas las fuerzas de seguridad están en activo para que las y los coahuilenses de los 38 municipios puedan salir a emitir su voto en completa calma.

LOCAL / PÁG. 7



Rogelio Córdoba, falleció a causa de un infarto; situación económica y emocional de sus empleados ha sido crítica



ADRIANA CRUZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Rogelio "Chinaco" Córdoba, conocido y respetado obrero de Altos Hornos de México (AHMSA), falleció a causa de un infarto. Córdoba, quien laboraba en el departamento de mantenimiento mecánico

de la laminadora en frío de

la planta uno de AHMSA, fue trasladado de urgencia a la clínica 7 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), donde, a pesar de los esfuerzos médicos, no logró sobrevivir.

El deceso de Córdoba se produce en un contexto especialmente complicado para los trabajadores de AHMSA. Desde que la empresa detuvo su producción debido a un prolongado proceso de quiebra, la situación económica y emocional de sus empleados ha sido crítica. La falta de empleo y recursos ha generado un ambiente de desesperación y depresión entre los

obreros, quienes enfrentan grandes dificultades para sostener a sus familias.

El impacto de esta situación ha sido devastador. Decenas de trabajadores han optado por el suicidio, incapaces de sobrellevar la presión y la incertidumbre que trae consigo la falta de empleo. Otros, como el caso de Córdoba, han fallecido mientras aguardaban con la esperanza de que la empresa lograra resurgir y ofrecer nuevamente estabilidad laboral

Rogelio "Chinaco" Córdoba era un hombre de gran carisma, conocido no solo en el ámbito laboral sino también en el deportivo local. Su pasión por el béisbol le ganó el respeto y la admiración de muchos en Monclova. Su muerte deja

un vacío profundo entre sus compañeros de trabajo y en la comunidad deportiva.

La comunidad de Monclova se une en el duelo por la pérdida de un hombre querido y respetado, cuya vida fue truncada en medio de una crisis que afecta a muchos más.

El caso de Córdoba no es aislado. La crisis de AHM-SA ha dejado una estela de tragedias personales y familiares, reflejando la gravedad de la situación económica que enfrentan miles de trabajadores en la región. La urgencia de encontrar soluciones y apoyo para estas familias se hace cada vez más evidente, mientras que la espera de un futuro más prometedor continúa siendo un anhelo compartido por muchos.



Muere otro obrero de AHMSA.



Descanse en paz, Rogelio

"Chinaco" Córdoba.





